

Mauricio Tabe llama al GCDMX a no atar de manos a las alcaldías

CDMX. Las iniciativas enviadas por la jefa de gobierno al Congreso de la Ciudad, así como la decisión de postergar la transición, son un avasallamiento y una embestida a los gobiernos de las alcaldías, al restar facultades y hacer a un lado a los nuevos titulares en la toma de decisiones en sus respectivas demarcaciones territoriales. Así lo manifestó Mauricio Tabe, alcalde electo en Miguel Hidalgo. **PUBLIMETRO**

NICOLÁS CORTE



Universidad de la Policía. Encabeza Sheinbaum graduación

En la graduación de la generación 279 de la Universidad de la Policía, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo: "Sabemos del sacrificio que hacen, lo que significan las largas horas de trabajo, estar todos

los días salvando vidas, pero no hay mayor felicidad que servir al prójimo"; al respecto, el jefe de Policía, Omar García Harfuch, convocó a los egresados a cumplir sus tareas con honradez. CUARTOSCURO



Aplasta camión de carga a una mujer, en alcaldía Xochimilco

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Espantosa muerte encontró una mujer que viajaba como acompañante en una motoneta, al ser atropellada y aplastada por un camión de carga, en calles de la alcaldía Xochimilco.

El fatal accidente se registró sobre la avenida San Pedro Actopan, colonia San Gregorio Atlapulco, donde quedó el cuerpo inerte de la fémina, de aproximadamente 35 años de edad, la cual falleció en forma instantánea, ya que el pesado vehículo después de impactarla le pasó por la cabeza, causándole exposición de masa encefálica.

Testigos de los hechos dijeron a la policía que la infortunada mujer viajaba en una motoneta junto con dos hombres, cuando el conductor del camión los embistió.

En el sitio fue detenido un hombre, de 31 años de edad, quien conducía el camión de carga color amarillo tipo Torton, el cual fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público para deslindar responsabilidades.



FOTO: JULIO VAIRGAS

Le pasó por encima

— DICTAMEN —



Socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) diagnosticaron que la mujer falleció por traumatismo craneoencefálico severo

